

Je me suis toujours opposé à la TEP; dès 2003 aux côtés des associations d'Actewal et de No Pasaran qui ont été les moteurs de la mobilisation des habitants et des élus de nos vallées contre ce projet.

J'avais obtenu un rendez-vous au ministère des transports avec les deux présidents des associations pour défendre les vallées des Gaves contre ce projet qui détruirait l'économie touristique et environnementale et des parcelles agricoles.

Nous souhaitons que toutes les alternatives puissent être étudiées en particulier la réhabilitation de la ligne Pau - CANFRANC

Il est important que les associations et les élus se retrouvent régulièrement pour centraliser les informations sur les rencontres en France, en Espagne ou en Europe et étudier de faire de cette TEP.

Pour que jamais nous devons être très vigilants face à la détermination de nos amis espagnols pour développer les échanges à partir de Saragosse.

Je m'oppose toujours encore plus aujourd'hui avec une équipe renforcée à tous ces projets qui mettraient en péril l'équilibre des vallées des Gaves